

Tagen bei ScanHotels

Wir sehen das so: Gemeinsam sind wir Gastgeber für unsere Gäste.
Unser Wirken als Ihr Partner gibt Ihnen den Freiraum, sich ganz auf Ihr Ziel zu konzentrieren - eine Veranstaltung mit klarer Aussage.

Pauschalen ab 10 Personen	Good		Better		Best
	4h	10h	4h	10h	10h
Ausstattung					
Veranstaltungsraum	✓	✓	✓	✓	✓
Professionelle Tagungstechnik	✓	✓	✓	✓	✓
Highspeed WLAN-Zugang für alle	✓	✓	✓	✓	✓
Verpflegung					
Mineralwasser unbegrenzt im Hauptraum und zum Mittagessen	✓	✓	✓	✓	✓
Candy Bar im Foyer	✓	✓	✓	✓	✓
Kaffeepause am Vormittag mit 3 leckeren Snacks, Heißgetränken, Obst und aromatisiertem Wasser	✓	✓	✓	✓	✓
Mittagessen nach Wahl des Küchenchefs als Buffet oder Menü	✓	✓	✓	✓	✓
Kaffeepause am Nachmittag mit 3 leckeren Snacks, Heißgetränken, Obst und aromatisiertem Wasser		✓		✓	✓
Heißgetränke während des Tages im Konferenzbereich zur Tagung und zum Mittagessen			✓	✓	✓
Säfte und Limonaden unbegrenzt im Hauptraum und zum Mittagessen			✓	✓	✓
Vitamin-Snack im Hauptraum					✓
Frühstück auf die Hand mit belegten Brötchen, Säften und Heißgetränken					✓
Kostenfreie Stornierung von bis zu 5 Personen bis 8 Stunden vor Veranstaltungsbeginn					✓
Preis pro Person	77€	86€	85€	94€	106€

Darf es etwas mehr sein...?

Erweitern Sie Ihr Paket, indem Sie folgende Extras hinzufügen.

Getränkeflatrate

Säfte, Limonaden und Heißgetränke unbegrenzt im Tagungsraum und im Konferenzbereich

8€ pro Person

Frühstück auf die Hand

Auswahl belegter Brötchen, Heißgetränke und frische Säfte zum Wachwerden und Ankommen

14,50€ pro Person

ScanHotels City

Lange Straße 40, 18055 Rostock
events.city@scanhotels.de
T: +49 (0) 381 3750 3550

scanhotels.de

ScanHotels Stadthafen

Am Strande 6, 18055 Rostock
events.stadthafen@scanhotels.de
T: +49 (0) 0381 3750 5550

Meetings at ScanHotels

This is how we see it: Together, we are hosts for our guests.
Our work as your partner gives you the freedom to concentrate fully on your goal - an event with a clear message.

Packages from 10 persons	Good		Better		Best
	4h	10h	4h	10h	10h
Facilities					
Meeting Room	✓	✓	✓	✓	✓
Conference technology	✓	✓	✓	✓	✓
Highspeed WiFi access for everyone	✓	✓	✓	✓	✓
Food & Drinks					
Mineral water unlimited in the main room and for lunch	✓	✓	✓	✓	✓
Candy Bar in the foyer	✓	✓	✓	✓	✓
Coffee break in the morning with 3 delicious snacks, fruits, hot drinks and flavoured water	✓	✓	✓	✓	✓
Lunch selected by the chef as a buffet or set menu	✓	✓	✓	✓	✓
Coffee break in the afternoon with 3 delicious snacks, fruits, hot drinks and flavoured water		✓		✓	✓
Coffee and tea specialties unlimited in the conference area and for lunch			✓	✓	✓
Juices and soft drinks unlimited in the main room and for lunch			✓	✓	✓
Vitamin snack in the main room					✓
Breakfast to go with rolls with cold cuts, juices and hot drinks					✓
Free cancellation for up to 5 people up to 8 hours before the event starts					✓
Price per person	77€	86€	85€	94€	106€

A little more...?

Enhance your package by adding one or more of the following extras.

All you can drink

Juices, soft and hot drinks unlimited in the meeting room and conference area
8€ per person

Breakfast to go

Selection of rolls with cold cuts, hot drinks and fresh juices to wake up and arrive
14,50€ per person

ScanHotels City
Lange Straße 40, 18055 Rostock
events.city@scanhotels.de
T: +49 (0) 381 3750 3550

scanhotels.de

ScanHotels Stadthafen
Am Strande 6, 18055 Rostock
events.stadthafen@scanhotels.de
T: +49 (0) 0381 3750 5550